

https://www.conspiracywatch.info/en/briefing_notes/gordon-duff/

Gordon Duff

Gordon Duff commente régulièrement la politique internationale sur Russia Today et sur la chaîne iranienne Press TV.

Gordon Duff est rédacteur en chef de Veterans Today, un site web américain d'extrême droite qui héberge des contenus négationnistes et se spécialise dans la diffusion de théories du complot "antisionistes". Il est un ancien combattant qui a servi dans le corps des Marines pendant la guerre du Viêt Nam. Duff voit la main d'Israël et de ses services secrets derrière la plupart des tragédies contemporaines. Dans sa vision conspirationniste du monde, l'État hébreu n'a pas seulement fomenté les attentats du 11 septembre 2001, il contrôle également la politique américaine. L'organisation terroriste Al-Qaïda, quant à elle, n'aurait rien à voir avec le 11 septembre et Oussama Ben Laden était un agent de la CIA dont le vrai nom était "Tim Osman".

Gordon Duff est également l'auteur d'un texte expliquant qu'Israël est l'instigateur du massacre de l'école Sandy Hook à Newtown le 14 décembre 2012.

Il commente régulièrement la politique internationale sur Russia Today (RT) et sur la chaîne iranienne Press TV. M. Duff s'est rendu en Syrie après avoir été invité par le régime de Bachar el-Assad les 30 novembre et 1er décembre 2014, avec une délégation de trois autres animateurs de Veterans Today, pour prendre la parole lors d'une conférence sur la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme religieux. Lors de son intervention, il a déclaré que Veterans Today voulait :
"Essayer d'établir une méthode de communication qui permettra à la Syrie et aux autres nations de la région de comprendre le contrôle d'Israël sur les États-Unis le contrôle des États-Unis par le crime organisé, et comment le gouvernement américain est asservi à une organisation criminelle mondiale."

En octobre 2019, Duff a publié un article affirmant que l'élimination du chef de l'État islamique, Abou Bakr al-Baghdadi, avait été mise en scène par l'"État profond" américain.

Gordon Duff

CONSPIRACYPEDIA : [Key actors](#)

[See all conspiracypedia](#)

Gordon Duff is a regular commentator on Russia Today and Iran's Press TV on international politics.

Gordon Duff is editor-in-chief of Veterans Today, [a far-right American website](#) that hosts Holocaust denial content and specialises in the dissemination of "anti-Zionist" conspiracy theories. He is a veteran who served in the Marine Corps during the Vietnam War. Duff sees the hand of Israel and its secret services behind most contemporary tragedies. In his conspiratorial worldview, the Hebrew state not only plotted the attacks of September 11, 2001—it also controls American politics. The terrorist organisation Al Qaeda, meanwhile, is claimed to have had nothing to do with 9/11 and [Osama Bin Laden was a CIA agent whose real name was "Tim Osman"](#).

Gordon Duff is also the author of a [text](#) explaining that Israel was the instigator of the Sandy Hook school massacre in Newtown on December 14, 2012.

He is a regular commentator on Russia Today (RT) and Iran's Press TV on international politics. Duff traveled to Syria after he was invited by Bashar al-Assad's regime on Nov. 30 and Dec. 1, 2014, with a delegation of three other Veterans Today hosts, to speak at a conference on counterterrorism and religious extremism. During his remarks, he said that Veterans Today wanted:

"To try to establish a method of communication that will allow Syria and other nations in the area to understand Israel's control of the US the control of the US by organized crime, and how the US Government is subservient to a worldwide criminal organization."

In October 2019, Duff [published an article](#) claiming that the elimination of Islamic State leader Abu Bakr al-Baghdadi was staged by the American "Deep State".